

Vicepresidente cubano realiza visita de trabajo a Artemisa (+Fotos)



Valdés Mesa también se interesó por la aplicación de la Tarea Ordenamiento. Foto: Wendy García Marquetti

La Habana, 6 mar (RHC) El vicepresidente de Cuba, Salvador Valdés Mesa encabeza este sábado una visita de trabajo a la occidental provincia de Artemisa para constatar la marcha de los programas agropecuarios y el autoabastecimiento local.

En el recorrido, el alto dirigente llegó a la minindustria 'San Miguel', perteneciente a la Cooperativa de Créditos y Servicios (CCS) 'Frank País', de Güira de Melena, donde conoció que entre enero y febrero

de este año se han elaborado 140 toneladas de productos, principalmente puré de tomate.

El presidente de la CCS, Pablo Orlando Pérez Guzmán explicó que existen dificultades para la obtención de algunos insumos como el azúcar para la elaboración de la mayoría de las conservas, el aumento del precio de los envases y del consumo eléctrico, lo cual implica el incremento del costo del artículo final con la consiguiente afectación a la población.

“Estos obstáculos no detienen el trabajo de la minindustria que genera unas dos toneladas diarias, y próximamente iniciará un proceso inversionista para aumentar su capacidad a siete toneladas cada jornada, destinadas al autoconsumo en el municipio, la provincia y La Habana, a la vez que mantiene sus ventas al Turismo y la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM)”, señaló.

Foto: Wendy García Marquetti

Image not found or type unknown

El vicepresidente cubano se interesó por la aplicación de la Tarea Ordenamiento, fundamentalmente la implementación de las nuevas fichas de costo, el pago de los gastos y parte de las utilidades a los trabajadores, las alternativas aplicadas para evitar la ausencia de estas mercancías en las tarimas y la disposición de los campesinos a aumentar la cantidad y mejorar la calidad de las cosechas.

Valdés Mesa también visitó las áreas de cultivo de papa de la Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC) ‘Héroes de Bolivia’, donde comprobó el apoyo que brindan la Unión de Jóvenes Comunistas y la Federación de Mujeres Cubanas a la producción de alimentos.

Allí constató la calidad del tubérculo en la actual campaña, en la cual se esperan obtener más de nueve mil toneladas para beneficio de la población e instituciones artemiseñas y de la capital del país.

Foto: Wendy García Marquetti

Image not found or type unknown

Igualmente llamó a considerar, en un futuro, la utilización de las utilidades de estas unidades para la construcción de hogares destinados a los trabajadores procedentes de otras provincias que se han dedicado por años a apoyar el trabajo agropecuario en el territorio.

La visita concluirá con un encuentro con los intendentes de los 11 municipios de Artemisa y demás autoridades para dialogar sobre la marcha del programa de autoabastecimiento local, la implementación de los módulos pecuarios y otros temas de interés del sector agropecuario. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/249808-vicepresidente-cubano-realiza-visita-de-trabajo-a-artemisa-fotos>



Radio Habana Cuba